

# 中高一貫生インタビュー

詳細はこちら



## ニュージーランド学期留学



1月26日～4月7日

参加者に聞きました！



高校1年生 R.U.さん（深谷市立深谷小学校出身）

英語が身の回りであることが当たり前になったので、英語がパッと出てくるようになりました。また、ほかの留学生の手伝いなどから現地校の友達ができ、最後にはお別れ会をしてくれるほど仲良くなることができました！

高校3年生 O.H.さん（深谷市立桜ヶ丘小学校出身）

日本に住んでいてはなかなか交流する機会のない国の人たちと友だちになることができました。現地でできた友だちとは今でも連絡をとっています。一歩踏み出す勇気をくれた成徳にとっても感謝しています！

## ルーマニア世界大会出場

パワーリフティング部



8月24日～9月3日

パワーリフティング部の部長さんに聞きました！

高校2年生 部長 H.K.さん（小鹿野町立長若小学校出身）

今回私が世界大会を通して学んだことは2つあります。1つ目は集中力の重要性です。いつもと違った環境で自分の本来の力を発揮することはとても難しかったです。2つ目は応援の大切さです。応援は仲間意識を高める上でとても大切であり、人は応援されることでさらに強くなれるということを身に染みて感じました。来年の出場を目標に、また一からがんばります。

H.K.さん

（小鹿野町立長若小学校出身）



A.U.さん

（深谷市立藤沢小学校出身）



K.I.さん

（フェリーチェ玉村国際小学校出身）

